
 

 

Le pluriel des adjectifs 

Regra geral singular + -s sportif         sportifs 

 

Terminação no 

masculino 

Terminação no 

plural 
Exemplos 

-s -s gros         gros  

-x -x sérieux         sérieux  

-al -aux   banal          banaux  

-eau -eaux beau         beaux     

 

1 – Dis si les phrases sont au singulier (S) ou au pluriel (P). 

 

1.1 – Mon frère est amusant et sportif.  

1.2 – Ils sont sérieux et travailleurs.  

1.3 – Julie est belle et charmante.  

1.4 – Mes parents sont gentils et calmes.   

 

2 – Mets les phrases au pluriel. 

2.1 – Je suis grand et fort. 

        Nous ______________________________________________________________________ 

2.2 – Elle est intelligente et appliquée. 

         Elles ______________________________________________________________________ 

2.3 – Tu as un nouveau professeur. 

         Vous ______________________________________________________________________ 


